

Hualpén – Talcahuano 9 juin 2021

Chères Sœurs,

La Délégation du Chili s'unit à toute la Congrégation dans la prière et l'action de grâce pour la vie et le témoignage de Sœur Odile.

Nous rendons grâce à Dieu pour sa présence, son témoignage et l'accompagnement reçu lors du début du noviciat au Chili et pour toute la formation qu'elle nous a donné tant aux novices, jeunes sœurs et à toute la communauté.

Son dynamisme pour transmettre le charisme et l'approfondissement des nouvelles Constitutions et Directives nous a marqué profondément. Dans chaque visite nous avons pu découvrir sa vie profondément ancrée en Dieu et au service de son Règne et cela durant de nombreuses années.

Ce jeudi 10 juin nous offrirons l'eucharistie pour son repos éternel. Que le Seigneur l'accueille dans son royaume et qu'elle puisse jouir des à présent de la Vie en Abondance.

Avec notre prière fraternelle.

Sœurs Teresita, Cristina, Sonia, Carmen, M. Angélica, Eli.

Délégation du Chili.